

二町内自治会新聞

事務局
村上徹郎
TEL 368-5384
住所 健軍本町
26-3

明けまして

おめでどう御座います

除夜の鐘と共に二十一世紀の幕は、切つて落とされました。世紀末は、バブルの崩壊で、経済はどん底、青少年の凶悪事件が相次ぎ、日本の先行きが心配されました。

二十一世紀は、政治、経済構造改革そして教育改革をして、子どもたちに明るい将来を託せる国に早くなつて欲しいですね。それはそれとして、二町内自治会は、昨年同様みなさまと共に「豊かな町づくり」を目指して頑張りたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。

『ゴミのないきれいなまちづくり』

各町内とも美化を推進していく上で、問題点を抱えております。ゴミ置き場、それから人の集まる公園、バス停、電停、桜の花見場所等が挙げられます。先ず『健軍校区町づくり研究会』を各町内の自治会長、老人会長、子ども会長で組織しました。ここで校区の問題が検討され、対策案が出されます。各町内では、推進委員会を組織し対策の具現に当たる仕組みになっていきます。初めは、『ゴミ置き場』から取り組みますので、皆さんのご協力を宜しくお願いします。

『公園の問題』解決

公園の出入り口を車止めで塞ぐ工事が終わり、バイクの侵入がなくなりなくなりました。

それ以来、深夜シンナーを吸って暴走を繰り返していたバイク族は、姿を見せかけていません。現在、公園には、ゴミ箱を設置してあります。それに代わって『ゴミ持ち帰り』の看板が立っていると思います。どうぞご協力ください。

『この指とまれ』自治会新聞第四号で紹介いたしました『この指とまれ』については、皆さんからの反応はまだゼロですが暖かくなれば『ラジオ体操クラブ』が始まるものと思えます。それに続くクラブが次々に出てくれば良いですね。初めに、指を出される方は、大変でしょうが勇気を出してください。出来る限り自治会がサポートします。



豊かな町づくり⑤



で集まってくる人達、シンナーを吸い一晩中バイクを乗り回して騒ぐ、昼は恐らく何処かで寝ているのだらう。周辺住民に多大の迷惑をかけるが全然それを感じていない。自分勝手な、他を思いやる気持ちに欠ける。勉強も仕事もする暇はないはずですね。遊びまわるお金はどうしているのでしょうか。親からなら犯罪にはなりません。これには限度があります。そうなりますと恐喝、万引きへと発展していかざるを得ないことになり。将来の夢もなく、せつなの快楽を楽しんでいる。この少年達の両親達はどう思っているのでしょうか。

最近青少年達の犯罪の凶悪化は、目に余るものがあります。人の命をなんとも思っていない。そして余り反省もしていない。人の心を持っているのだらうかと疑いたくなります。『子は、親の鏡』、『子ども達は、社会の鏡』と言われてきましたように子ども達の非行の責任は親、社会にあると言つことになり。子ども達は、親の後姿、世の大人たちの後姿を見ながら育っていくものですから。現在の少年法、学校教育法の改革等法の仕組みを変えることにより少しは、子どもたちも変わると思えます。

しかし、本質的解決にはならないと思えます。少年達の周りの大人たちが人間として恥ずかしくない手本を示すことだと思います。先にも述べましたように、健軍校区で取り組みます『ゴミのないきれいな町づくり』にも積極的に参加して頂き、みなさんの協力によりゴミを完全に駆逐出来ますならば子どもたちに良い手本を示すことになり。それから春、秋の町内一斉清掃などにもどうぞ一家そろつてご参加ください。このような親の姿勢が『豊かな子ども』を育てることになると思えます。

自治会では、その他町内夏祭り、公園の花植え等計画しますのでお揃いでご参加くださいませ。

『この指とまれ』ラジオ体操クラブに引き続き、ガーデニングクラブをやりますよという方が現れました。皆と一緒に、情報を交換したり、教えたり教えられたりして楽しくやりたいという考えでした。早速、自治会の上野さんがアドバイザーとしてクラブをサポートして頂くことになりました。二月三月を準備期間としますので、参加ご希望の方は、自治会長までご連絡くださいませ。

